

FAITS DIVERS

Les cambrioleurs pris en flagrant délit

SAINTE-GENEVIÈVE Deux hommes d'une vingtaine d'années étaient hier soir en garde à vue, soupçonnés de cambriolage. Le matin, vers 10 h 45, un habitant de Puiseux-le-Hauberger a trouvé trois hommes à l'intérieur de son domicile. Découverts, les cambrioleurs ont pris la fuite à bord d'une Renault Laguna. Une trentaine de gendarmes des PSIG de Méru et Chantilly les ont poursuivis pendant plusieurs kilomètres, soutenus par un hélicoptère. Moins d'une heure après le cambriolage, deux des trois mis en



Un important dispositif a été déployé pour interpellé trois hommes après un cambriolage.

cause, qui avaient abandonné le véhicule pour prendre la fuite à pied, ont été interpellés. Le premier s'était caché dans un jardin à Sainte-Genève, et le second se trouvait un peu plus loin, sur la même commune. Le troisième homme était toujours en fuite hier.

Depuis septembre, 14 cambrioleurs ont été interpellés en flagrant délit par les gendarmes de la compagnie de Chantilly. Novembre et décembre sont des mois particulièrement prisés des voleurs, qui passent à l'acte en pleine journée. ■